

El servicio fue activado por el SUMMA-112

## **PROTECCIÓN CIVIL DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA ATIENDE UN PARTO EN VILLANUEVA DEL PARDILLO**

**Vva. de la Cañada, 29 de ene.-** La Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada recibió ayer a las 21:13 horas un aviso del SUMMA-112 para que acudiera a Villanueva del Pardillo a asistir un parto. Los técnicos en emergencias que iban en la ambulancia de Protección Civil, Pilar Moreno y Guillermo Lázaro, llegaron al domicilio acompañados por agentes de la Policía Local del municipio vecino.

Una vez allí, realizaron los primeros cuidados sanitarios hasta la llegada de los recursos avanzados del SUMMA-112. La madre y su hija, de nombre Valentina, fueron trasladadas en una UVI al Hospital Puerta de Hierro donde se encuentran en perfecto estado. Este es el segundo parto que la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada atiende en los últimos meses.